

LA SANGRE DE LOS INOCENTES

Jorge Clot Beltrán

FEU CORRER AQUESTA FOTO IMMEDIATAMENT, EL MÓN HA DE SABER EL QUE ESTÀ PASSANT ARA MATEIX A CATALUNYA !!!



Capítulo 1

LA SANGRE DE LOS INOCENTES

Anteriormente nunca quise hablar de política, no me gustaba hacerlo pero como todo en la vida se cambia con el tiempo, sigue sin gustarme es cierto lo que son las cosas la vida siempre te lleva por caminos insospechados...

Lo vivido el 1 de O ha sido sin precisar una forma atenuante de que mi forma de pensar hubiera dado un vuelco a mi rutina más común.

Quién iba a decirme a mí que sería un independentista de piedra picada, o lo que es lo mismo un catalán cuyas raíces son de diferentes lugares...

Me hice a esta tierra, el que me conoce sabe de mi entrega en cuestiones de toda mi gente nacida aquí o allá como diría Alberto Cortez...

Aquel 1 de O viví algo que nunca pensé vivir, lo peor de todo no es morirse ni perder lo que más quieres, lo peor de todo es la indiferencia hacia tu persona, porque puedes perderlo todo como al final sucederá y habrás de aceptarlo y asumirlo no eres más que una insignificante mota de polvo en el universo esa mota de polvo que debes aferrarte como un naufrago se aferra a esa tabla en medio de un océano que no le va a dar tregua ni respiro y acabará con él si se derrite como bombón bajo el Lorenzo de Julio...

El Independentismo nunca se ha saldado sin sangre, en todos los lugares donde se mostraba esa separación por diferentes razones pero que todas se dirigen al mismo punto de encuentro nunca se ha solventado sin sangre. Sería de ignorantes pensar que todo se va a solucionar sin sangre...

Martin Luther King, Mandela o el mismo Gandhi en sus vidas se sumerge dolor pero eso sí un dolor diferente, porque esos seres eran seres diferentes, sabían muy bien a que se exponían...

Yogui